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     会長 水野虎彦 

 

 皆様こんにちは。本日も出席頂き有難うございま

す。 

 今週の日曜、愛甲医院創立１４０周年記念式典・愛

甲先生の産科医療功労者厚生労働大臣表彰祝賀会に名

ばかりの発起人として出席させて頂きました。 

 大変な盛会となり、お慶び申し上げますとともに、

お祝いを申し上げます。 

 さて、今月１６日のニュース報道でした。女優の沢

尻エリカ容疑者が違法薬物の所持でお縄になった事

件。下世話な話題ではありますしが、芸能界というと

ころは「高潔性」のかけらもないのでしょうか？この

類の事件が後を絶ちません。 

 2009年には酒井法子が覚せい剤取締法違反。2014年

にはチャゲ＆飛鳥のＡＳＫＡが覚せい剤取締法違反。

2016年には元巨人軍の清原和博、覚せい剤取締法違

反。2019年（今年）ピエール瀧がコカイン使用で麻薬

及び向精神薬取締法違反。芸能界にもロータリークラ

ブを設立して「高潔性」を学んで頂きたいものです。 

 それで、色々申しましたが、酒井法子・ＡＳＫＡ・

清原和博は“覚せい剤取締法”でピエール瀧・沢尻エ

リカは“麻薬及び向精神薬取締法”なんですね。どう

違うのかというと薬剤の種類で取締まる法律が違い、

罰則も違うということです。詳しくは割愛致します

が、その他「アヘン法」「医薬品医療機器等法（略し

て薬機法）」等があり、危険ドラッグ等は薬機法で取

り締ります。（このへんは片岡Ｐ会長の得意分野だと

思います） 

 薬物乱用の歴史は第１次から第３次の乱用期まで大

まかに３つございます。 

 第１次乱用期は戦中から、そもそもドイツ軍が兵隊

の士気を上げる目的で使用したものを日本軍も採用し

ていたのが軍から流出。加えて日本製薬が発売してい

た“ヒロポン”が大流行します。滋養強壮剤として昭

和２４年あたりまでは薬局にハンコを持って行けば普

通に買えたそうです。昭和２９年あたりまで国内密造

の粗悪な物まで“ヒロポン”と呼ばれてヤミ流行し社

会問題となり、罰則強化・徹底取り締まり・国民運動

により一旦は鎮静化します。 

 第２次乱用期は昭和５９年頃、犯罪組織や今で言う

反社会的勢力の資金源として密輸・密売。青少年の乱

用と中毒者の凶悪犯罪。徹底した取締りに加え、ロー

タリークラブ等も含めた様々な団体が薬物乱用キャン

ペーン実施にも完全には鎮静化しませんでした。 

 第３次乱用期は平成９年頃。反社会的勢力に加えて

イラン人等の密売組織が街頭や携帯電話での密売。低

年齢層のファッション感覚による乱用が急増しまし

た。 

 そして罰則についてですが、覚せい剤の輸入・製造

は１年以上有期懲役。所持・譲渡・譲受・使用は１０
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年以下の懲役。大麻の輸入・輸出・栽培は７年以

下、所持・譲渡・譲受・使用は５年以下の懲役。

（しかし輸入した場合関税法があり、そっちで３年

以下の懲役３０００万円以下の罰金として裁かれま

す。） コカインの輸入・製造は１年以上１０年以

下、所持・譲渡・譲受・使用は７年以下の懲役。指

定薬物（危険ドラッグ）製造・輸入・販売・授与・

販売授与の目的で貯蔵陳列は５年以下の懲役もしく

は３００万円以下の罰金。またはこれを併科。（併

科＝懲役＋罰金） 

 弊社で販売する、一般的に笑気ガスと呼ばれる亜

酸化窒素が吸引すると恍惚となることから若者の間

で俗に「シバガス」と呼ばれ流行したために指定薬

物（危険ドラッグ）の指定を受けたのはまだ去年の

ことで、販売や譲渡、陳列も処分を受けます。「知

らなかった」では済まされませんので私達ガス屋も

無関係ではないということです。 

 このように“法律”は常に変わって参ります。

ロータリーの中核的価値観「高潔性」とは、それぞ

れの職業に関連する“法律”にも精通し日々勉強し

て知識を得ることの上に成り立つ物かもしれませ

ん。 

 来年の６月、国際大会へは我がクラブ会員と会員

婦人１７名の参加でホノルルに参ります。 

 俳優の勝新太郎が1990年、ハワイのホノルル空港

でコカインと大麻所持で現行犯逮捕。記者会見で

「気付かないうちにクスリがパンツに入っていた」

と言い放ち話題になりました。ホノルルの薬物は勝

手にパンツに入ってきますので、“高潔性”という

ロータリーの高い倫理観で撥ねのけたいと思いま

す。 

 

 

    幹事 青木一幸 
 

①連絡事項 

・地区職業奉仕セミナーのご案内 

 日時；2020年1月25日(土）13時開会 

 会場；ホルトホール大分 

 対象者；職業奉仕委員会、希望者 

・瀧ガバナーよりローターアクトクラブ訪問 

 （予定）について 

 実施期間；2020年1月～4月 

 （日程は調整の上決定） 

・人吉市国際交流協会より「キムチ・豚キムチ鍋作 

 り講座」のお知らせ 

 開催日；2020年1月16日(木)13時～15時 

 会場；人吉旅館  

・2019年手続要覧冊子の注文は本日締め切ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     委員長 増田隆二 

 

 

 

【指名委員会】 

  2021～2022年度人吉RC会長候補選考 

  指名委員会報告 

               会長 水野虎彦 

 去る11月20日（水）に人吉RC会長

経験者出席10名によります標題の選

考委員会を開催いたしました。 開

会に当たりまして在籍年数最古参と

いうことで伊久美寛志パスト会長が

進行役を指名されました。  

また本来、伊久美パスト会長が本日は出席されて

報告頂く予定でありましたが、残念ながら都合によ

り急遽欠席となり、この指名委員会報告は不詳私に

一任されましたので、異例ではございますが水野よ

りご報告させて頂きます。 

まず会長候補の自選がないこと、出席委員からの

推薦を求めましたが、候補者の推薦がありませんで

した。そこで私へ発言を求められ、石蔵尚之君を指

名したいと推薦を致しました。 

石蔵君は職業分類：新聞発行 暦年数：７年２か

月。クラブ会報、ＳＡＡ、プログラム、職業奉仕、

地域発展の各委員長を歴任後、2017～2018年度人吉

ＲＣ第61年度幹事を務められ、本年度は地区出向会

員でございます。 

経歴についてもなん等瑕疵がなく、出席者全員一

致の賛成がありましたので、以上報告申し上げま

す。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 18名  1 1 / 1 5 例 会 72.22％ 

出 席 者 数 35名 補 填 数 5名 

0名 修 正 出 席 率 81.48％ 

＊届け出欠席  新堀・石蔵・延岡・岩下・中島・堤脩・中村 

        西 ・後藤・川越・外山・村山・本田・有馬 

        岡・大賀・友永・堀川 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美  

＊メークアップ  

        地区大会11/9；山田・延岡・中川・有村 

  ＳＡＡ・親睦合同家庭集会；堀川 



【Ｒ財団委員会】 

   ロータリー財団月間卓話 

               委員長 中川貴夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・水野会長 中川委員長、卓話ありがとうございま 

 した。昨夜、広報イメージ・クラブ会報・雑誌の 

 合同家庭集会を開いて頂き、私の誕生祝いもして 

 頂きました・ありがとうございました。  

 

〈Ｒ財委員会〉 

・中川会員 今日はありがとうございました。120$ 

・丸尾会員 中川さんより寄付のお話が有りました 

 ので                  

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・丸尾会員 Ｒ財団カードと同文      

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・丸尾会員 Ｒ財団カードと同文      

 

 

 

           点 鐘   水野虎彦 会長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

          

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 


